

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR**

**RAHMA NURIN SARAYA
NIM P17324418007**

**GAMBARAN PENATALAKSANAAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU
DENGAN KETUBAN PECAH DINI DAN ANEMIA RINGAN**

ABSTRAK

Latar Belakang: Kadar hemoglobin yang rendah dan defisiensi nutrisi bisa mempengaruhi respon tubuh terhadap infeksi, abnormalitas struktur kolagen dan perubahan matriks ekstra seluler sehingga dapat mengakibatkan selaput ketuban tipis dan rapuh. Anemia dapat mempengaruhi kekuatan respon tubuh terhadap infeksi dan fungsi imun yang akan mengakibatkan penurunan kemampuan sel pembunuh alamiah. Data register pasien di RSUD Karawang tahun 2021 tercatat angka kejadian KPD sebanyak 138 kasus dari total 1809 ibu bersalin. Pada bulan Januari – April 2022 tercatat angka KPD sebanyak 48 kasus dari total 595 ibu bersalin. **Tujuan:** Memberikan asuhan kebidanan secara komprehensif pada ibu G1P0A0 dengan ketuban pecah dini dan anemia ringan. **Metode:** Jenis laporan kasus yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif. Instrumen yang mendukung dalam laporan kasus ini antara lain catatan perkembangan kebidanan berupa SOAP, wawancara mendalam, format pengkajian, buku KIA, dan rekam medis. **Hasil Asuhan:** Penatalaksanaan pada kasus ketuban pecah dini dan anemia ringan pada ibu di RSUD Karawang yaitu dilakukan induksi misoprostol, dan therapy antibiotik. Pemberian tablet Fe dan konseling cara mengonsumsi tablet Fe yang benar. **Kesimpulan:** Dari hasil asuhan terjadi kasus ketuban pecah dini dan anemia ringan pada ibu, akibat kurang mengonsumsi makanan yang mengandung protein dan tidak teratur mengonsumsi tablet Fe, sehingga kejadian anemia tersebut mejadi faktor terjadinya ketuban pecah dini pada ibu. **Saran:** Diharapkan dapat meningkatkan kualitas dan kuantitas asuhan kebidanan dengan ketuban pecah dini dan anemia ringan di RSUD Karawang sesuai dengan SOP. Hal ini sangat penting untuk meminimalisir terjadinya komplikasi pada pasien dengan kasus ketuban pecah dini dan anemia ringan.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan Komprehensif, Anemia ringan, Ketuban Pecah Dini
Daftar Pustaka: 31 Literatur (2008-2021)